

提出順	4	発言順	7	令和6年8月23日 午前・午後 2時30分受領
-----	---	-----	---	----------------------------

(4枚中No.1)

令和6年8月23日

(宛先) 安曇野市議会議長 松枝 功

安曇野市議会議員 内川 集雄

一般質問発言通告書

下記のとおり、通告します。

議会名	令和6年安曇野市議会 9月定例会		
発言の方法	<input checked="" type="checkbox"/> 一問一答 <input type="checkbox"/> 一括質問一括答弁	質問時間	20分
答弁を求める者	<input type="checkbox"/> 市長 <input type="checkbox"/> 副市長 <input type="checkbox"/> 教育長 <input type="checkbox"/> 他 ()		
	担当部長 <input type="checkbox"/> 総務部 <input type="checkbox"/> 政策部 <input checked="" type="checkbox"/> 市民生活部 <input type="checkbox"/> 福祉部 <input type="checkbox"/> 保健医療部 <input type="checkbox"/> 農林部 <input checked="" type="checkbox"/> 商工観光スポーツ部 <input type="checkbox"/> 都市建設部 <input type="checkbox"/> 危機管理監 <input type="checkbox"/> 上下水道部 <input checked="" type="checkbox"/> 教育部 <input type="checkbox"/> 他 ()		
質問事項	安曇野市って万引き犯罪の無いまちと胸を張りたい		

質問の要旨（具体的に記載してください）

安曇野市内に働く（経営される）方々から戴く声に

「万引きを何とかしてほしい」の切実な声を戴きます。

小売業で働く労働者に大きな負担や不安を与え、小売業者に多大な損失をしている。

国内小売業の万引き被害総額年間4,615億円（万引き防止官民合同会議発表）で2022年度刑法犯に占める割合13.9%増加にある。

安曇野警察署管内における万引き事件認知・検挙状況から、令和元年から令和5年男-84人、女-61人 計145が検挙されている。平均29人／年となっている。
(ちなみに令和6年1月～7月まで12人)

「万引きを何とかしてほしい」の切実な声を戴いた以上は行政に対し、声を伝え、安曇野市内から万引き犯罪を無くしたい。児童生徒を含む若者、高齢者に至るすべての市民が万引き犯罪者にならないことを願い伺う。

1. 万引き防止に対する教育啓発等の現状から、(無くすための)踏み込んだ啓発活動を含めた取り組みの考えは。
2. 小売業者が設置する防犯カメラや防犯バーの設置、防犯タグ導入等のsystem整備等の設置費用等の支援をすべきと考えるが。市の考えを伺う。

提出順	4	発言順	7	令和6年8月23日 午前・午後 2時30分受領
-----	---	-----	---	----------------------------

(4枚中No.2)

令和6年8月23日

(宛先) 安曇野市議会議長 松枝 功

安曇野市議会議員 内川 集雄

一般質問発言通告書(

下記のとおり、通告します。

議会名	令和6年安曇野市議会 9月定例会		
発言の方法	<input checked="" type="checkbox"/> 一問一答 <input type="checkbox"/> 一括質問一括答弁	質問時間	
□市長 □副市長 □教育長 □他()			
担当部長 □総務部 □政策部 ■市民生活部 □福祉部 □保健医療部 □農林部 □商工観光スポーツ部 □都市建設部 □危機管理監 □上下水道部 □教育部 □他()			
質問事項	灯りで守ろう地域の安全「一戸一灯運動」と 「安曇野市闇バイト防止の日」制定について		

質問の要旨（具体的に記載してください）

犯罪や事故のない“安心で安全な安曇野”の実現は、市民共通の願いです。

私たちの身近なところで、街頭犯罪が多く発生している。これらの犯罪の多くは、暗がりの道路や、門灯などの点灯していない薄暗い住宅付近などで発生している。犯罪者は、近所の住民に“あいさつ”をされたり、夜間に明るい場所を嫌うとされる。

8月9日愛知県半田市を訪ね「一戸一灯運動」を知り、お聞きした。

自らの家や地域の防犯のために、門灯や玄関灯を朝まで点灯し、道路に面した部屋の灯りを遅くまで点灯する“一戸一灯運動”を始めた。

“一戸一灯運動”は、いま、すぐ、誰にでも始めることができる“防犯ボランティア”、照明灯のひとつの“点”は、地域の連携により“面”となり、地域全体を明るくし、安心・安全なまちづくりにつながり、主要箇所に設置してある（50m間隔）街灯（防犯灯）、道路照明灯などの照明を補完する効果があるとのこと。

1. 安曇野市における、夜間の犯罪等発生を予防する環境をつくる地域ボランティア運動「一戸一灯運動」の推進を求める。

提出順	4	発言順	7	令和6年8月23日 午前・午後 2時30分受領
-----	---	-----	---	----------------------------

(4枚中No.3)

令和6年8月23日

(宛先) 安曇野市議会議長 松枝 功

安曇野市議会議員 内川 集雄

一般質問発言通告書

下記のとおり、通告します。

議会名	令和6年安曇野市議会 9月定例会		
発言の方法	<input checked="" type="checkbox"/> 一問一答 <input type="checkbox"/> 一括質問一括答弁	質問時間	
□市長 □副市長 □教育長 □他 ()			
担当部長 □総務部 □政策部 ■市民生活部 □福祉部 □保健医療部 □農林部 □商工観光スポーツ部 □都市建設部 □危機管理監 □上下水道部 □教育部 □他 ()			
質問事項	灯りで守ろう地域の安全「一戸一灯運動」と 「安曇野市闇バイト防止の日」制定について		

SNSなどを通じて、特殊詐欺や強盗などの犯罪の実行、その犯罪に関する支援に加担し、金銭的対価などを得る「闇バイト」。

「刑法犯罪種別 認知・検挙件数・検挙人員」によれば、2023年の強盗事件の認知件数は1361件(前年比18.6%増)、検挙件数は1232件(前年比16.2%増)、検挙された人員数は1601人(前年比21.1%増)と、いずれも増加している。

その中でも少年の検挙数は、329人(前年比40.0%増)と極めて深刻な増加率となっている。(警察庁の犯罪統計資料)

特殊詐欺で検挙された者も、2015年以降、毎年2000人を超え、2023年の特殊詐欺の認知件数は1万9033件(前年比8.3%増)、被害額は441.2億円(前年比19.0%増)と、深刻な状況となっている(警察庁「令和5年における特殊詐欺の認知・検挙状況等について(暫定値版)」)。この様なDataからも青少年を使い「捨て駒」として利用している「闇バイト」の存在が大きい。

安曇野市は、青少年の人生を棒に振る「破滅への一方通行の道」を閉ざし、犯罪に染まらない安曇野の子どもたちの育成を願い以下に求める。

1. 8月3日(やみ)を「安曇野市闇バイト防止の日」に制定して頂きたい。

提出順	4	発言順	7	令和6年8月23日 午前・午後 2時30分受領
-----	---	-----	---	----------------------------

(4枚中No.4)

令和6年8月23日

(宛先) 安曇野市議会議長 松枝 功

安曇野市議会議員 内川 集雄

一般質問発言通告書

下記のとおり、通告します。

議会名	令和6年安曇野市議会 9月定例会		
発言の方法	<input checked="" type="checkbox"/> 一問一答 <input type="checkbox"/> 一括質問一括答弁	質問時間	
□市長 □副市長 □教育長 □他 ()			
担当部長 □総務部 □政策部 ■市民生活部 □福祉部 □保健医療部 ■農林部 □商工観光スポーツ部 ■都市建設部 □危機管理監 □上下水道部 □教育部 □他 ()			
質問事項	通学路等の安全確保に向けて		

質問の要旨（具体的に記載してください）

交通事故のない“安心で安全な安曇野”の実現は、市民共通の願いです。

安曇野警察署や安曇野市（道路管理者）、学校などが子どもの安全（命）を守るための通学路等の安全対策を進めている。が、区要望が多岐にわたり多数であり、市民要望を即実施とはいいかない（出来ない）。

1. 区要望等に対し、未実施（遅れている）について、理解を得る説明はどの様にされているのか伺う。
2. (関連して)
 - ①保育園（豊科高家5142）西側、小倉梓橋停車場線（県道319号）横断歩道の設置は。
 - ②真鳥羽堰の通学路フェンス損傷等の更新は。